



デイ通信 つるの声



令和7年 5月号

気づけば、5月もあっという間
下旬に急に寒くなる日もありました。
皆様、そろそろエアコン試運転など
夏の準備を始めませんか？



～今月も喫茶やりました～



3月から始めている、月に1度の喫茶会
今月も20日に行いました。
当日は、おやつもちょっとお洒落にして
飲み物も、コーヒー・紅茶・お茶に各種ラテも
更には、カルピスなどの冷たい飲み物も。
皆様に、楽しんで頂きました。

毎月20日前後で実施しておりますので
来月も、ご案内できればと思っております。
臨時利用もご相談できますよ！



～紫陽花とかたつむり～



いよいよ梅雨の時期が近づいてきました。
それに合わせて、紫陽花とかたつむりを
皆様一緒に作りました。
かたつむりは、粘土の体に目をつけて
松ぼっくりの殻を背中に乗せております。
紫陽花は、お花紙に折り紙などで飾り付け
沢山作って、華やかな紫陽花のお花に
とっても賑やかな雰囲気が出来ました。
可愛いかたつむりと紫陽花で、憂鬱な季節も
楽しんでいきたいですね。



～紙飛行機が飛んでいく！～



紙飛行機を作り、的に向かって飛ばしました。
的は、輪っかや風船、下には箱も用意して
離れた椅子から飛ばして頂きました。
上手く的に向かって飛んでいければ得点！
なのですが、紙飛行機は真っ直ぐ飛ばずに
あっちこっちに向かっていくので、これが
中々に難しいんです。
童心に帰って、わーわー楽しく飛ばしました！

🌸 次回もお楽しみに 🌸

社会福祉法人 茅徳会 デイサービスセンター つるみね